

利賀っ子だより



R 3 . 5 . 2 6

○ 朝の玄関でのできごと



朝、ランドセルを背負ったまま児童玄関前を掃除している子供たちがいました。実は、前日、玄関が汚れていることを教員に指摘されていたのです。朝露の残った学校畑で野菜の世話をしている、外履きに土が付いたまま玄関に入ったためだろうと思われました。

中学年の子供たちが中心になって、水をまく係、デッキブラシでこする係等、分担して掃除をしていました。

掃除用具の数が足りなくて、全員が仕事をするにはできないようでした。用具を持っていない子供たちは、そばで見えていました。聞くと「このまま、自分たちだけが教室に行ってしまうのは、申し訳ない。」と言うのです。掃除をしたかったけれど、できなかったことを「申し訳ない」と表現したのは驚きました。してもらっていることを当たり前思わず、感謝している気持ちが伝わりました。こんな心は、一朝一夕に育つのではなく、ご家庭でも感謝の気持ちを伝え合っているからこそ育つのだろうと感じました。

○ 集合学習

今年度 1 回目の上平小学校との集合学習を行いました。

多様な考えを聞いたり、少人数ではできない活動を行ったりすることで学びも幅を広げることが目的としています。

上平小学校児童、利賀小学校児童全員で朝の会を行ってから、各学年に分かれて学習をしました。いつもとは違う環境で緊張した面持ちの子供たちでしたが、時間が経つにつれ、打ち解けた様子になり、積極的に挙手し発言したり、上平小学校の友達に話しかけたりしていました。休み時間には、両校の子供たちが入り混じってバドミントンや遊具遊びをしていました。

本日を含めて、1 学期中にあと 5 回実施予定です。さらに充実した交流となるよう考えていきたいと思います。

(高田 公美)

